
 

 

 

Phil Soong  
   National President  2005總會長 

 

信念創造夢想  行動成就青商 

-台灣青商動起來- 

 行銷大師–湯姆‧霍浦金斯說：信念是宇宙最偉大的動力。第五十三屆總會以「信念創造夢

想，行動成就青商：台灣青商動起來」為標語。期勉所有青商夥伴，要有自己的信念及目標，

付出行動及用對方法達成目標。進而成就自己，成就青商。也讓台灣青商動起來。同時，樹人

也藉此機會向全體青商會友表達最崇高的敬意，因為有您的支持，更能將青商精神發揚光大。 

 

樹人感謝         分會            會長以最完整的青商腳步將重任交予下一任的          

會長，這個開始不僅僅是屬於分會的，它也同時傳遞力量予總會，讓總會藉由各分會的交接傳

承，增加更多的資源，也穩固了延續青商活力的基軸，而夢想就是從這一刻開始。每每遇到許

會友談起「青商」，不管是從前還是現在。「青商行動力」似乎是我們最主要的課題，而青商悠

久的歷史，帶給我們許多的優質的青商理念與願景，許多的抱負也在同時獲得實現。而「青商

行動力」是什麼呢？那就是將目標達成。 

 

樹人認為每個青商會友都有責任去面對青商現況，擔憂青商問題，同時，也互相鼓勵並力求

解決青商所面對時代變遷應改變的體制。2005 年是體制改革的關鍵第一年，也希望在過程中讓

我們以最符合實情，最正確的方式去推動。而每年的 3 月 29 日是國際青商日，我們也計畫在那

一天辦一場全國全面性的大活動。也期望所有分會全力配合，共同舉辦。 

 

 樹人相信，每位新任會長都是秉持「優質青商」最真實的意義，它不是文字，也不是圖畫，

更不是喊著傳承卻只是守舊。「優質青商」是要創造的！創造新的青商，就趁現在！當我們接下

權鍊的同時也就接下了創造新台灣青商全球競爭力的挑戰。讓我們對青商的歷史有著最崇高的

敬意與學習態度，發揮青商最極致的社會公器力量，創造新的台灣青商。 

 

樹人知道，各分會會長都有青商的夢想、澎湃的熱情，大步躍進的力量。勇敢、用心、自信、

感恩。與會友同心協力將青商會務辦好。所以，樹人以「落實目標，打響好名聲」與大家共勉

之；讓我們一起有夢一起行動，讓台灣青商動起來！！ 

 

最後，祝賀 貴會交接典禮圓滿順利、與會嘉賓身體健康，萬事如意。 



      

往下紮根  向上提昇

２００５年常務會務副會長 

                  翁美秋 

欣逢    青商會舉行     屆會長暨理監事交接及宣誓就職典禮，美秋在此謹以最誠

撆的心來祝賀並期盼在優秀的    會長    帶領以及理監事的攜手合作同心協力之

下，相信必定讓    青商，邁向另一高峰。 

    美秋從獲得即將擔任 2005 年輔導北區副總會長機會的那一刻起，美秋就知道，

除了肩負著北區優良榮耀的重責大任之外，更希望能率領我們北區 2005 經營團隊開

創新格局，這份責任對美秋而言，不只是一個頭銜、職稱而已，而是將思想化作行動

力，來完成實踐夢想的歷練。 

2005 年幕已開啟，讓我們掌聲不斷的感謝即將卸任的      會長     您一年

來的付出與奉獻讓    青商能夠深獲各界肯定與讚許，你帶領著全體會友發揮榮辱與

共的凝聚力，讓    青商成就輝煌的歷程，而在下一刻鐘起您即將把經驗傳承給將要

上任的      會長     的手中，美秋期盼您能夠給予 2005 年新的掌舵者最大的支

持，相信未來在      會長       的領導以及理監事已準備就緒之下讓    青商，

揚起風帆、出發吧！讓我們熱情的展開雙臂，往下紥根、向上提昇，讓青商熱力點燃

每位會友的心，傳遍每個角落。 

最後 敬祝 

與會佳賓身體健康、萬事如意、心想事成、會務昌隆 



熱血青商年代 服務嶄新未來 
 
 

 

在今天這重要的日子，首先要恭喜       會 

長，來接任     青商 2006 年的會長，青商的命 

脈，又有優秀的領導人來傳承，文益萬分欣喜， 

也在此獻上最深，最誠摯的祝福。 

       會長今年在他的領導下，讓    青商 

在會務方面更紮實，每個訓練場合都可看到      

會長帶著會兄參與，出席率可說    區之首，相 

信明年       會長領導和       輔導長輔導下，定能把     青商，再造

一次高峰。 

文益承蒙各位會兄、會姐的支持與鼓勵，得以接任 2005 年總會副會長

一職，繼續為社會，為青商服務，心中實在有著無限感激，在這未來的一年

之中，文益定當竭盡心力協助各分會，順暢的推動各會務及舉辨各類公益活

動，使我們青商人，服務社會人群的理念，更加發揚光大，共同為青商團隊

開創另一番新局面。 

 

                          2005 年副總會長             

                         陳文益 



 

２００５年常務會務副會長 杜國良 

欣逢  分會舉行新舊任會長交接典禮，國良在此對 2004    會長

及會務人員說一聲：您們辛苦了！感謝您對青商的付出與耕耘！ 

同時也對即將上任的 2005    會長及會務人員表達祝賀之意! 

   經營青商會務就如同用心雕塑水晶冰宮一般，在擬定草圖之際要用心思

考，寫出企劃、畫出藍圖，專心認真的勾勒出每一筆，讓水晶冰宮在燈光照

耀下，呈現出五彩繽紛、光耀奪目的炫彩，這是成功的果實！歷屆前會長和

前輩們奉獻出經驗豐富了   分會，如何延續與守成卻是   會長及會

務人員最大的責任。會長是火車頭，如何引導會友，帶領著分會往前衝，正

是給今天接班的    會長重要的考驗，代領著我們分會能夠繼續在台灣

青商延續、在地方繼續成長，經營之路有甘有苦，國良願與各位伙伴們並肩

將我們的熱情與創意發揮在未來即將推動的重大改革和年度重要活動上，並

提供適當的導引和正常管道讓青商在地方發聲。讓熱情與創意，凝聚成一股

強而有力的力量，為台灣、為青商的未來注入新的生命力。 

2005 年在台灣青商是非常具有指標性的一年，這是體制改革的元年，總

會理事兼執行長，副執行長種種名詞將邁入歷史，整個體制發展上有非常多

的改變，在推動上需要各位的支持與鼓勵。延續玉文總會長所言「讓台灣走

出去，讓世界走進來」，在 2005 年澳門亞太大會上，積極協助中壢青商完成

2007 年亞太在台灣的目標，更是我們的重點。 

我們都是見證人，見證著我們為台灣青商所做的努力，利用積極的態度

(ATTITUDE)=創造屬於我們的(1+20+20+9+20+21+4+5=100 分)，共期許為台灣

青商來打拼！ 

  祝福 

身體健康 萬事如意 闔家平安 會務昌隆 

 

 



2005 台灣青商動起來  交接賀詞 
雖然現在未到春暖花開之時節，此時在歲末之際    分會將年度交接大事得

以順利完成。象徵    分會會務傳承得以確立，明年會務準備工作也已就緒。相

信在    會長的青商經歷完整，豐富的會務參與經驗之下，定能將新年度會務發

展與社會脈動相契合，帶領新會務團隊發展、建設該分會，並為台灣青商盡一份

心力，實為青商之慶。 
綜觀國家社會在政策多變、資訊爆炸、國際時局動盪諸多洪流中，青商會並

未因此洪流中而淹沒，即足以證明參與青商加入青商，並不是落伍的行為。透過

參與青商以多元化角度認識社會需求，思考未來本身專業領域應用價值何在？值

得注意的是如何透過參與青商、應用青商的環境與價值，來為國家社會提供更有

具創造力、價值性、前瞻性的主張與構想。 
反之參與青商若不加以思考，參與青商之價值，身為青商人又有何因應之條

件足以開創新局。然而每年常態之交接時分，似乎亦可以提醒著每個會友，應該

認真思考領會週遭環境所給予的一份提醒或一份新希望，為新的一年注入新思

維。在新年度裡可以藉由青商新職務訓練啟發新動力，激發新的創造力，為自身

所擁有的領域給予新價值，這是令人期待的！ 
2005 年是個什麼樣年度？在一切還未開始之前，我樂意與各位分享著分享

會務經驗促進北二區的區域成長，並且希望北二區各分會的經營可以將區域經營

方針齊心完成： 
1. 總會體制改革的應變與落實。 
2. 分會會員資料 e 化正確與普及。 
相信秉持同心協力將青商會務透過你我的付出和參與，讓會友對於青商事務的認

同提高。在此除預祝    分會交接慶典圓滿成功，也預祝北二區會務因為有你也

因為有我，能夠運用我們群體智慧開創新視界、新局！ 
 
祝福大家 
 
 

2005 北二 A 區總會理事兼執行長 
劉榮鋆 

于 2004.11. 



世代交替 薪火相傳  

 
     

 

    歲末年終,在這即將春暖花開的季節，很高興宏昌有這個機會能夠

參加    分會的新舊任會長、理監事暨特友會主席交接典禮。在此，宏

昌謹代表2005年總會全體團隊獻上最誠摯的祝福與祝賀,也要恭喜即將

接任的______會長,能夠以高票當選會長。 

     

    相信今年    青商，在2004年      會長的卓越領導之下，無論是

會務的經營、訓練課程的充實、活動的承辦等等…，均展現了    青商

的優良傳統,也獲得青商總會,及地方各界的肯定與讚賞,在此也要代表

總會感謝我們______會長為我們青商會所做的付出。 

    

  「長江後浪推前浪，江山代有人才出」，相信即將接任的2005年      會

長，在經過辛苦的選戰後,獲得本會的多數會兄會姐的信賴與支持下,所脫

穎而出的,俗語說“若無險惡的礁石，激不起美麗的浪花”因此在未來的歲

月裡，我們______會長必定能秉持傳統領導    青商續創佳績，另登一個

峰頭。在此當然也需要所有的會友熱情奉獻，賣力演出，更能展現清新、

亮麗、團結、有活力的青商精神。 

     

    "信念創造夢想,行動成就青商">>>"台灣青商動起來",總會明年即

將推動體制改革,宏昌在此也期待    青商能夠支持與配合,讓我們一

起創造青商的另一個高峰,共享青商帶給我們的成就與榮耀。 

 

    藉此，衷心祝福典禮圓滿成功，會務昌隆，蒞會嘉賓身體健康，家

庭和樂，事業成功。 

 
 

2005北二B區執行長 

林宏昌 



                          2005 年     執行長 鍾新堂 

 
季節的交替正值青商盛事，薪火相傳迎新送舊之時，這是歷史的時刻，也是榮耀的時刻， 
 

更是責任的開始，會務一年朋友一世，來青商便是希望能夠快速成就健全的人格，而成為圓融 
 
的青商人，因此如何在青商付出中人格受到肯定，結交到相當多一輩子的好朋友，是我們應該 
 
積極去學習的態度。 

江山代有人才出，獨領風騷只一年,今天是        分會交接慶典，今年在       會長及 
 
會物執行人員的努力辛苦經營，把會內各項工作計劃都推動的很順利，是整個北區會中最優秀 
 
的分會、新任的        會長與會務執行團隊，相信你們以今準備好了新的工作計劃，且滿懷 
 
理想與希望，在新的一年中好好發揮長才，創造新局面共同為青商努力。 

 
青商會是一個很大的舞台，有許多人為你繳交學費，看你表演跟你學習，若表現很好給 
 

你掌聲，若失常演出觀眾就給你噓聲，在這社團可以交到很多來自不同行業的朋友，從這些會 
 
友身上學習到各種不同領域的東西，而與人相處更是一種智慧,所謂人難做&做人難&難人，凡 
 
是看得開對自己就不會有太大的壓力，就如同宋總會長所言＜信念創造夢想，行動成就青商， 
 
台灣青商動起來＞，今天 2005 年這齣戲的簾幕已拉起，掌聲也已響起，就讓我們一起為青商， 
 
為自己共同努力，演一場真正的好戲，畢竟凡走過必留痕跡，付出既是最好的成長。 

 
最後 祝福 各位嘉賓 
                           身體健康   萬事如意 



 

 

Francis Lee 李玉文 

   National President 總會長 
 

卸任與就職的點線面 
~讓青商成為青年人的代言人~ 

 

 

 每年的此刻，許多分會都在積極的籌備接續下來的活動以及準備許多明年度該預先整理的工

作，對於               分會舉辦年度交接典禮，玉文對           會長能持續不斷的堅持

將青商重要的傳承接棒予下一年度的           會長，這個令人驕傲的一刻，讓玉文也體會到 

貴會的行動力實讓我們留下深刻的印象，同時也無形中為青商的堅固實力再添一筆。 

 

 玉文在最近往來各國家總會的活動盛會中，不斷的想起一件重要的事情：當我們在權鍊交替

的那一刻，是不是也已準備好，將留給下一任好的東西？在青商，這是非常重要的，卸任與就

職只是時間的「點」，代表的意義卻無限深遠，試問：當年度儲備了多少能量？而下年度有多少

力量聚集來承接這個挑戰？玉文從各國家總會的活動中常常看到一個現象：對於國家總會的下

年度方針，通常現任國家總會的會務執行人員會將傳承的重要任務視為年度最重要的句點，同

時，下任的國家總會領導人以及會務執行人員也會將這寶貴的經驗傳承納入年度工作的最佳標

的，因為這樣的方式彰顯更多完善的工作計劃，也透過這樣完整的體系，讓青商的實力更顯堅

強。而，地方分會以總會為標準，也在實行這樣不變的信念，玉文相信，人跟人之間最寶貴的

誰說不是這樣手心與手背的互相依靠呢？ 
 

 玉文非常期待我們有與眾不同的組織結構，與更有深度的遠見來迎接符合這個時代的變化莫

測，由卸任與就職這個「點」開始，拉出許多剛強與韌度的「線」，締造最佳狀態的青商「面」。 

 

 玉文相信，我們都一同在學習，我們都曾經坐在課堂上仔細記取青商前輩的課程訓練，每年

選舉之後許多的當選人講習會，我想，大家都可以在心裡問自己一句話：我準備好了嗎？是的，

青商的訓練讓您明白了嗎？明白自己的責任與肩膀嗎？玉文鼓勵大家可以不畏懼的異口同聲的

說：YES！！ 

 
玉文誠摯的希望， 貴會有一個美麗的開始，將完整的「點、線、面」發輝的淋漓盡致。 

 

敬祝 活動圓滿順利！ 



 
 
 
 
 

  總會會務常務副會長   

顏義信 
 

優質的__________分會伙伴們，在歷經這一年競取年會的辛勞淬煉與洗禮，

隨即著分會新會務人員的產生，滿載著豐富的經驗與遠景的抱負，即將迎向嶄新

的 2005 年。體恤各位的辛苦、恭賀嶄新年輪的到來，敬祝 貴會未來萬事順心、

會務昌隆。 
 
交接典禮是一個莊嚴且具有歷史性的時刻，代表經驗的傳承，也代表責任的

賦予。義信誠摯恭喜即將上任的____________會長及會務人員，擔起 2005 年會

務經營的重責大任，相信透過現任會長豐富經驗的傳承及今任會長汲汲營營的態

度下， 貴會必能再呈獻一張亮麗的成績單，敬請大家拭目以待。 
 
今擔任 2004 總會會務常務副總會長一職，輔導北區共計四十六個分會，含

蓋範圍遠自蘇澳港至台北各縣市之大區域，義信特別感謝現任首席給予的支持，

由於您及分會全體會友的大力配合，讓北區各項活動能順利進行及圓滿達成。今

年北區肩負『2005 海洋年會在頭城』之選舉，讓北區全體大動員，展現了北區

團結之力量及會友熱情參與的實力。我想此段過程是北區各分會及全體會友正在

踏足及烙印北區歷史的深刻痕跡，我們珍惜這樣的機會。 
 
2005 年是 貴會展現實力及活動力的一年，『海洋年會』的青商大慶典將在

各位的精心策劃及付出下，展現歷年別具一格的風情萬種的精彩年會，相信全國

會友都期待 2005 年年會的到來。謹此亦祝福 貴會會友們 
 

身體健康、家庭美滿、事業成功、青商生涯順心愉快！ 

http://www.taiwanjc.org.tw/JcData.asp?LNo=1&JcNo=000&MbNo=518


欣聞貴分會隆重舉行新舊任會長交接典禮，錫銘謹致上十二萬分

的祝福，予與會的佳賓及會友們。天氣雖漸漸轉涼，貴分會卻是朝氣

蓬勃蓄勢待發，這是個好現象。首先，祝福 2005 年即將走馬上任，

為(               )心分會盡心力的(                         )

會長和新科會務伙伴，創意無限，締造佳績，而即將卸任的

(                                  )會長及會務伙伴，錫銘也要

向各位致上最深的敬意今年的亮麗成績就是你們努力來的，

(              )分會因你們而得以傳承，希望今年的寶貴經驗，一

定要傾囊相授，讓新伙伴踏著你們的足跡，讓會務更蓬勃，更上軌道！ 

現階段的青商會友正處於人生打基礎的時期，力求家庭、事業、

人際拓展的平衡，青商環境正是一個可以學習的地方，更是個感恩造

福的地方，在大環境的不理想下，許多人都經歷了前所未有的衝擊與

挑戰，唯一能確保生存的就是創新思維與隨機應變，動機決定你做什

麼，能力決定你做多少，態度決定你做得多好。 

錫銘謹以此與大家共勉，並祝福貴會  會務昌隆圓滿和諧 

 



 

 

 

國際青年商會中華民國總會 總會長 宋樹人 

擁抱 青商會 開天闢地的力量 

－台灣青商動起來－ 

～祝賀                          青商會           週年慶圓滿成功～ 

 

      欣逢                       青商會辦理             週年慶典活動，樹人以最感恩的心向 

                       會長以及  貴會全體會友表達敬意，因為有你們對於青商會的傳統與 

價值而努力，才能將  貴會最美、最寶貴的一刻再次呈現給全國各分會一起分享。 

 

                        甫自元月份就職以來，樹人在各區域與各分會會長以及全體會友共同參與在

新春期間的活動；我們都了解，青商會「新春」的意義，有別於其他單位，這是代表

著「青商會的重生」的意思，因為青商會特殊的一年一任制度，讓所有的青商會友都

可以享受到每年新生的感覺；而「新生」並不代表著遺忘「從前」，而是每年所添加

的這許多無限青商力量的集合點，而這個力量是要靠全體會友簇擁才能有所成長的，

也因此 貴會在慶祝週年慶典這個具有重大意義日子的同時，一方面「慶生」一方面

也認知屬於 貴會最寶貴的「開天闢地」的開始，思考前人的努力，也感恩並且延續

不斷！ 

 

在接下來的日子裡，青商總會還有許多活動有待各位一起共同參與，您可以上

網一一讀取青商的訓練活動、會議、社區活動、口才訓練…………等等，與我們一起

參與澳門亞太大會，維也納世界大會，也一起關心社區、關心國家發展，參與國家姐

妹會、友好會的盛情，與政府機關共同努力國民外交，也同時為這個科技發達的時

代，讓青商會因為不斷創新的意念，有更多空間與發輝。 

 

樹人非常感謝                  會長以及 貴會全體會友對於                     青商會的付 

 

 

 



 

 

 

 

出，因為 貴會不忘本的精神，樹人認為這是青商最堅持的熱情，對於青商，永遠有

永不停歇的毅力與目標，因此，在這個週年慶典的歡欣氣氛中，我們都應該給自己掌

聲，給青商會掌聲，為各位在青商會的努力用力的鼓掌，以及在心中期許這一年來我

們應該執行的許多計劃都能圓滿順利，並且在任何的計劃中，也不斷的檢討改進，因

為 貴會不斷付出的勇氣與經驗的累積，讓「擁抱青商會開天闢地的力量」成為青商

歷史中最有意義的一環！ 

 

樹人再次祝福各位，祈 貴會在這週年慶典中有最美好的青商回憶！！ 

 



翁美秋副總會長 
 
 
欣逢貴會成立         週年慶典，美秋在此謹以最誠摯之心，喜悅

之心情，衷心的祝賀並期盼貴會         會長的卓越領導以及全體

理監事會共同經營並加上全體會友注視共同目標同心協力和無私的

奉獻，讓今年度所有的工作計劃均能一一的逐項完成。讓「愛在家庭、

付出青商的熱情青商伙伴們都能擁有自由揮灑的天空，以達到訓練自

己，服務人群，豐富個人的生命成就非凡的           國際青年商

會。 
週年慶典對社團而言是一個值得喝采的日子，它代表著社團生命永續 
發展的重要里程碑。它亦是歷屆前會長們的經營成果，而代代傳承的

成果是多麼的得來不易。若說生日是生命的開啟，而週年慶典正是帶

來生命延續的喜悅，美秋不僅非常的高興能和各位青商伙伴們一起分

享慶典的喜悅更因為各位傑出的表現而深感榮耀。 
 
美秋歷經十多年的青商資歷，參加難以細數的週年慶典，感受到前輩

們無私的奉獻，精神是如此的偉大，是這樣光芒引領美秋願意更加付

出，來表達無限的感思。 
在未來的日子裡，我們除了全力配合青商總會的精神標語「信念創造

夢想、行動成就青商、台灣青商動起來」之外、美秋更期盼各位伙伴

們能夠落實「往下紮根、向上提昇」的機會、讓青商會成為青年人參

與社團成為唯一的選擇。 
 



熱血青商年代 服務嶄新未來 
 

 

欣逢     青商會，成立    週年慶典的日子， 

文益謹代表中區全體會友，致上最大的祝福。 

   在最近幾年來，    分會在每位前會長的胼手抵

足的付出打拼下，儼然成為    區的模範分會，尤其 

今年在     會長無怨無悔的努力，不論在新會友的 

招收及總會活動的籌辦均有令人讚嘆之表現。 

      青商始終是個出色而優秀的分會，也培育許 

多優秀人才，在社會上扮演舉足輕重的角色，建立起卓越的聲譽，也希望在 

    會長的帶領下，    青商能再造一次高峰，青商是一種傳承在今天這重

要的日子裡，首先我們要特別感謝歷屆所有的前會長、OB 主席、OB 會友，

有你們的付出     青商才能延續至今，也希望各位前輩能繼續支持與愛護

我們青商會友。 

  文益來自中二區烏日分會，今年接任總會副會長來輔導中區，文益本著

對就去做，不對就需改進，不可違背良心的精神和大家一起勉勵，文益定秉

持著最大的熱誠及努力來為中區會友服務。 

最後謹祝 

      大會圓滿成功 

 

                          2005 年副總會長             

                         陳文益 



 
          杜國良 TREVOR  

會務副會長 南區會主席   

 

               一個人成功很不容易，但是守住成功更不容易。 

一個社團的發展實不簡單，但要持續長遠更不簡單。 

 
欣逢 貴會＿＿週年慶典，國良在此恭祝 貴會會務昌隆、會員廣進、發展社區、名譽

青商！國良相信任何一個團體能超過_____年，在現今大社會困頓環境衝擊下，是一件值得慶

賀的事，那代表此一社團秉持的【 訓練‧學習‧付出‧服務】的宗旨能夠得到大家的認同，

社團的成長也能同心協力與時俱進。  貴會 經過____年個寒暑，培育過多少社會中堅及領

袖，可佩的是現今會內還有很多超齡會友及前輩依然活躍、依然對會內付出及不時的讚助，

這樣一個有理想、有傳承，規模不大但向心力很強的分會，也反映出我們南台灣分會的活力，

見證了現今南區成長的演變。國良藉此除了向您說聲：『生日快樂！』外，亦感謝您對於區域

發展的付出及堅持，相信這樣的一個祝賀，是不斷的、是長久的。 
 
青商會因為一年一任的拼湊而釀成會務無法連貫經營，會友的流失是現今各分會最為困

擾及擔任分會長最大的負擔之一，嚴重的影響到會友的青商規劃往往只停留現狀，對於擔任

一位「領導者」，大家竟是卻步遲遲；這樣的現況，對於當初加入青商會，為求「訓練自己、

服務人群」的會友們，卻只能學習到「被領導」的自我訓練。國良有幸受到南區各會友的支

持，擔任輔導南區會務常務副會長一職，常常在參與分會活動中獲悉目前各分會會務經營的

困難；國良常深思：其實若我們反向思考，從最基本的源頭去尋找問題，其實都在於自我自

信心的不夠吧！試問自己對青商了解多少？自己參與了多少青商訓練？出席了多少青商活

動？相對的，青商也隨之為您帶來多少有形無形的附加價值？國良認為「一個人成功很不容

易，但是守住成功更不容易；一個社團的發展實不簡單，但要持續長遠更不簡單。」這之間

的關係在於您的堅持，進而無形中所散發的社區影響力及分會成長的持續力。 
 
國良自九八年入青商會以來，素仰 貴會在過去_____年當中，在各屆會長秉持「青年學

府、成功搖藍」的青商理念，以及 貴會全體會友的無私與奉獻， 貴會今天恭逢____週年慶，

我衷心向大家祝福，也恭禧_____分會在_____區的優秀成就。 
 

青商生涯處處帶著伏筆，在無路探索及矛盾前與進時，柳暗花明又一村了。所以青商的

詩集才如此豐富、如此動容，在未翻開下一頁的時候，永遠不知道前面有什麼在等待著呢！

國良期盼再喚起你我對青商的熱情，再尋回一絲為夢想編織的創造行動力！ 

http://www.taiwanjc.org.tw/JcData.asp?LNo=1&JcNo=000&MbNo=140


 

                    擁抱青商     傳承永續 
 

恭賀                青商歡度                 週年慶，貴會歷經                個寒暑的淬鍊，
讓        青商更顯成熟穩健，自然散發優質魅力，培育無數的青年領袖，孕育出
眾多社會精英，其會務經營之成效更在北二區豎立起青商人效仿之典範。      青
商每年會務推動有如一部大戲，在不失本質之下，由當年度演員共同創造節目內
容，甚至掀起膾炙人口的高潮劇情，參與演出的演員全是無私的自動參與只因大家
都有一個共同理念，一顆願【訓練自己，服務人群】的心。 

 
不論您的會齡長短或是年紀多寡，相信您與我都同樣想法就是加入青商這社團

與有榮焉的感受。只要您有在社團走動，              青商這塊招牌，定會為你帶來許
多稱讚，        青商為何能有這些由衷發出的讚美呢？因為我們的優質，都是因
為前輩的無私奉獻，這些優質文化充實於貴會的內涵，同時也透過會員的傳承，讓               

青商至今迄立不搖。我們不妄自菲薄，我們也不虛華、不膨風，我們不像諺語所說
『賣茶講茶香,賣花講花』那樣膨脹自我，我們真正有本事有實力，來證明自己是
禁得起考驗的一個社團。 

 
週年慶是分會的生日，是我們慶祝過去豐腴的成果，享受祝福的日子,同時也

是迎接新年度的來臨，身為時代中的會友，我們必須深刻了解，現狀以任何形式加
注在我等身上之光環，都是前輩篳路藍縷蓽，一步一腳印辛苦耕耘所留下之資產，
我們除了保存之外更當發揚，以無私無悔，認真付責的心態，承擔起傳承               

貴會精髓的神聖使命。 
 
透過參與青商以多元化角度認識社會需求，思考未來本身專業領域應用價值何

在？值得注意的是如何透過參與青商、應用青商的環境與價值，來為國家社會提供
更有具創造力、價值性、前瞻性的主張與構想。反之參與青商若不加以思考，參與
青商之價值，身為青商人又有何因應之條件足以開創新局。在此期許自己也期許青
商的夥伴們珍惜每次、每場、每年的會務參與將自己的青商生涯留下生命的智慧與
事蹟！ 

 
敬祝各位 

心想事成 圓滿順利！！ 

2005年總會理事兼北二 A區執行長 劉榮鋆 



     祝福與感謝 
 
 

                       2005 總會理事兼北三 A 區執行長 李文賢 

    欣逢___國際青年商會創會___週年慶典,文賢僅代表北三區全體會

友致上誠摯的賀意與祝福,祝福貴會___週年慶典圓滿成功,會務欣欣向

榮,並藉此向歷屆前會長及前輩們表達由衷的敬意. 

 

    ____青商會自首任會長創會以來,經歷___寒暑,除了歷屆會長盡心

盡力耕耘會務,結合社區以外,全體會友更是奉獻心力,凝聚共識努力經

營才有今日___青商在台灣青商的歷史地位.而今年是我們台灣青商動

起來的一年,相信今年在_____會長的領導及會務執行人員努力耕耘下,

定當衝勁十足.____週年是可喜可賀的日子,在這一刻我們更應該緬懷

前會長及前輩們過去的努力,他們的關心與付出,更應該獻上我們的肯

定與尊重,而藉著他們智慧與累積的青商經驗,更能為永續的新莊青商

作為會務推動的導航與目標. 

 

    文賢在慶典的同時要感謝____分會在去年年會上給予的支持與鼓

勵,讓文賢有機會在 2005 年和大家一起學習成長.最後祝____青商生日

快樂,並祝每一位青商會友家庭美滿,事業順利. 



 

 

 

國際青年商會中華民國總會 總會長 宋樹人 

階段性的執行，讓青商會務更加紮實 

－台灣青商動起來－ 

～祝賀東區大會圓滿成功～ 

 

                        欣逢  貴東區大會召開，樹人在此謹代表全體青商會友，向  貴區域會友獻上

最誠摯的祝賀，並祝大會成功；同時本人也對詹副總會長 振昇能秉持  貴區域之

傳統，領導東區會務團隊，積極推動會務，以及光復分會 塗義澤會長及全體會員

積極承辦本次大會，表示敬佩之意。 

  

樹人在很多場合都和好朋友們分享一句話：「階段性的執行，會讓青商會務更

加的紮實！」，各位伙伴們，您還記得最初加入青商會的動機嗎？您還記得加入青

商會面對各個階段的訓練與活動進行、配合、榮譽的象徵，都在您心裡造成多少的

成長與影響？通常我們隨著職務的不同，也漸漸的會有不同的看法來面對青商未來

的生涯規劃，不論如何，青商會利用階段性的資源建立，讓許多青商會友都有不同

層面的訓練與執行青商會務的動力。而樹人要在此告訴各位，我們因為面對越來越

多的挫折時，就需要不斷的向挫折挑戰，勇於面對也成為一個肯負責任的青商人，

樹人相信，有許多的青商會務都是透過階段性的執行來完成，而每個區域的最盛大

的活動與成果展現也就是在區域大會中；在區域大會中，完成了許多階段性的任

務，也同時完成了青商會務的重要使命，因為這樣的成果展現，也讓許多青商會友

體會到團隊的力量在於合作、配合、分工與協調；這是青商會最可貴的生存意義，

也是為了您個人人生中最精采的一筆。 

 

樹人在去年競選總會長時提出了一本工作計劃書，來向全國會友說明理想中未

來一年的規劃和方向，很慶幸的這些想法得到大家的認同和支持，讓樹人能夠成為

第五十三屆總會長。此刻，我要非常感謝的說：「因為青商會有你們陪我一起，讓

我感受到人生最滿足的一刻」，因為大家可以看到計劃書裡所描述的工作，已經一

步一步的在實現，我們不僅是實現自己的理想，同時也明白的感受到這樣滿足於

「勇於負責」青商精神！樹人希望因為每個腳步的踏出去，都因為有您的支持，讓

我們有更多更好的收穫！ 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

很多人給樹人許多的建議，我呢！也同時會想問您：您想為青商會做些什麼？

樹人認為，先思考要為青商會做什麼，才能接著下一階段：青商會能為我做什麼？

如果您可以告訴我：總會長，這件事情我會如期完成的！我想，您對青商的最大貢

獻莫在於此了。樹人祝福每個青商會友都有不同的青商人生，那是精采可期的，右

手掌握住的，也不能讓左手可以得到的輕易溜走。 

 

祝賀 北區大會圓滿成功！ 

 

 



 

 

 

國際青年商會中華民國總會 總會長 宋樹人 

階段性的執行，讓青商會務更加紮實 

－台灣青商動起來－ 

～祝賀北區大會圓滿成功～ 

 

                        欣逢  貴北區大會召開，樹人在此謹代表全體青商會友，向  貴區域會友獻上

最誠摯的祝賀，並祝大會成功；同時本人也對翁副總會長 美秋能秉持  貴區域之

傳統，領導北區會務團隊，積極推動會務，以及金山分會 李志宏會長及全體會員

積極承辦本次大會，表示敬佩之意。 

  

樹人在很多場合都和好朋友們分享一句話：「階段性的執行，會讓青商會務更

加的紮實！」，各位伙伴們，您還記得最初加入青商會的動機嗎？您還記得加入青

商會面對各個階段的訓練與活動進行、配合、榮譽的象徵，都在您心裡造成多少的

成長與影響？通常我們隨著職務的不同，也漸漸的會有不同的看法來面對青商未來

的生涯規劃，不論如何，青商會利用階段性的資源建立，讓許多青商會友都有不同

層面的訓練與執行青商會務的動力。而樹人要在此告訴各位，我們因為面對越來越

多的挫折時，就需要不斷的向挫折挑戰，勇於面對也成為一個肯負責任的青商人，

樹人相信，有許多的青商會務都是透過階段性的執行來完成，而每個區域的最盛大

的活動與成果展現也就是在區域大會中；在區域大會中，完成了許多階段性的任

務，也同時完成了青商會務的重要使命，因為這樣的成果展現，也讓許多青商會友

體會到團隊的力量在於合作、配合、分工與協調；這是青商會最可貴的生存意義，

也是為了您個人人生中最精采的一筆。 

 

樹人在去年競選總會長時提出了一本工作計劃書，來向全國會友說明理想中未

來一年的規劃和方向，很慶幸的這些想法得到大家的認同和支持，讓樹人能夠成為

第五十三屆總會長。此刻，我要非常感謝的說：「因為青商會有你們陪我一起，讓

我感受到人生最滿足的一刻」，因為大家可以看到計劃書裡所描述的工作，已經一

步一步的在實現，我們不僅是實現自己的理想，同時也明白的感受到這樣滿足於

「勇於負責」青商精神！樹人希望因為每個腳步的踏出去，都因為有您的支持，讓

我們有更多更好的收穫！ 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

很多人給樹人許多的建議，我呢！也同時會想問您：您想為青商會做些什麼？

樹人認為，先思考要為青商會做什麼，才能接著下一階段：青商會能為我做什麼？

如果您可以告訴我：總會長，這件事情我會如期完成的！我想，您對青商的最大貢

獻莫在於此了。樹人祝福每個青商會友都有不同的青商人生，那是精采可期的，右

手掌握住的，也不能讓左手可以得到的輕易溜走。 

 

祝賀 北區大會圓滿成功！ 

 

 



 

 

 

國際青年商會中華民國總會 總會長 宋樹人 

階段性的執行，讓青商會務更加紮實 

－台灣青商動起來－ 

～祝賀桃竹苗區大會圓滿成功～ 

 

                        欣逢  貴桃竹苗區大會召開，樹人在此謹代表全體青商會友，向  貴區域會友

獻上最誠摯的祝賀，並祝大會成功；同時本人也對呂副總會長 幸儀能秉持  貴區

域之傳統，領導桃竹苗區會務團隊，積極推動會務，以及新竹女分會 楊玉華會長

及全體會員積極承辦本次大會，表示敬佩之意。 

  

樹人在很多場合都和好朋友們分享一句話：「階段性的執行，會讓青商會務更

加的紮實！」，各位伙伴們，您還記得最初加入青商會的動機嗎？您還記得加入青

商會面對各個階段的訓練與活動進行、配合、榮譽的象徵，都在您心裡造成多少的

成長與影響？通常我們隨著職務的不同，也漸漸的會有不同的看法來面對青商未來

的生涯規劃，不論如何，青商會利用階段性的資源建立，讓許多青商會友都有不同

層面的訓練與執行青商會務的動力。而樹人要在此告訴各位，我們因為面對越來越

多的挫折時，就需要不斷的向挫折挑戰，勇於面對也成為一個肯負責任的青商人，

樹人相信，有許多的青商會務都是透過階段性的執行來完成，而每個區域的最盛大

的活動與成果展現也就是在區域大會中；在區域大會中，完成了許多階段性的任

務，也同時完成了青商會務的重要使命，因為這樣的成果展現，也讓許多青商會友

體會到團隊的力量在於合作、配合、分工與協調；這是青商會最可貴的生存意義，

也是為了您個人人生中最精采的一筆。 

 

樹人在去年競選總會長時提出了一本工作計劃書，來向全國會友說明理想中未

來一年的規劃和方向，很慶幸的這些想法得到大家的認同和支持，讓樹人能夠成為

第五十三屆總會長。此刻，我要非常感謝的說：「因為青商會有你們陪我一起，讓

我感受到人生最滿足的一刻」，因為大家可以看到計劃書裡所描述的工作，已經一

步一步的在實現，我們不僅是實現自己的理想，同時也明白的感受到這樣滿足於

「勇於負責」青商精神！樹人希望因為每個腳步的踏出去，都因為有您的支持，讓

我們有更多更好的收穫！ 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

很多人給樹人許多的建議，我呢！也同時會想問您：您想為青商會做些什麼？

樹人認為，先思考要為青商會做什麼，才能接著下一階段：青商會能為我做什麼？

如果您可以告訴我：總會長，這件事情我會如期完成的！我想，您對青商的最大貢

獻莫在於此了。樹人祝福每個青商會友都有不同的青商人生，那是精采可期的，右

手掌握住的，也不能讓左手可以得到的輕易溜走。 

 

祝賀 北區大會圓滿成功！ 

 

 



 

 

 

國際青年商會中華民國總會 總會長 宋樹人 

階段性的執行，讓青商會務更加紮實 

－台灣青商動起來－ 

～祝賀中區大會圓滿成功～ 

 

                        欣逢  貴中區大會召開，樹人在此謹代表全體青商會友，向  貴區域會友獻上

最誠摯的祝賀，並祝大會成功；同時本人也對陳副總會長 文益能秉持  貴區域之

傳統，領導中區會務團隊，積極推動會務，以及鹿港分會 粘三元會長及全體會員

積極承辦本次大會，表示敬佩之意。 

  

樹人在很多場合都和好朋友們分享一句話：「階段性的執行，會讓青商會務更

加的紮實！」，各位伙伴們，您還記得最初加入青商會的動機嗎？您還記得加入青

商會面對各個階段的訓練與活動進行、配合、榮譽的象徵，都在您心裡造成多少的

成長與影響？通常我們隨著職務的不同，也漸漸的會有不同的看法來面對青商未來

的生涯規劃，不論如何，青商會利用階段性的資源建立，讓許多青商會友都有不同

層面的訓練與執行青商會務的動力。而樹人要在此告訴各位，我們因為面對越來越

多的挫折時，就需要不斷的向挫折挑戰，勇於面對也成為一個肯負責任的青商人，

樹人相信，有許多的青商會務都是透過階段性的執行來完成，而每個區域的最盛大

的活動與成果展現也就是在區域大會中；在區域大會中，完成了許多階段性的任

務，也同時完成了青商會務的重要使命，因為這樣的成果展現，也讓許多青商會友

體會到團隊的力量在於合作、配合、分工與協調；這是青商會最可貴的生存意義，

也是為了您個人人生中最精采的一筆。 

 

樹人在去年競選總會長時提出了一本工作計劃書，來向全國會友說明理想中未

來一年的規劃和方向，很慶幸的這些想法得到大家的認同和支持，讓樹人能夠成為

第五十三屆總會長。此刻，我要非常感謝的說：「因為青商會有你們陪我一起，讓

我感受到人生最滿足的一刻」，因為大家可以看到計劃書裡所描述的工作，已經一

步一步的在實現，我們不僅是實現自己的理想，同時也明白的感受到這樣滿足於

「勇於負責」青商精神！樹人希望因為每個腳步的踏出去，都因為有您的支持，讓

我們有更多更好的收穫！ 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

很多人給樹人許多的建議，我呢！也同時會想問您：您想為青商會做些什麼？

樹人認為，先思考要為青商會做什麼，才能接著下一階段：青商會能為我做什麼？

如果您可以告訴我：總會長，這件事情我會如期完成的！我想，您對青商的最大貢

獻莫在於此了。樹人祝福每個青商會友都有不同的青商人生，那是精采可期的，右

手掌握住的，也不能讓左手可以得到的輕易溜走。 

 

祝賀 北區大會圓滿成功！ 

 

 



 

 

 

國際青年商會中華民國總會 總會長 宋樹人 

階段性的執行，讓青商會務更加紮實 

－台灣青商動起來－ 

～祝賀南區大會圓滿成功～ 

 

                        欣逢  貴南區大會召開，樹人在此謹代表全體青商會友，向  貴區域會友獻上

最誠摯的祝賀，並祝大會成功；同時本人也對杜副總會長 國良能秉持  貴區域之

傳統，領導南區會務團隊，積極推動會務，以及府城分會 曾印寶會長及全體會員

積極承辦本次大會，表示敬佩之意。 

  

樹人在很多場合都和好朋友們分享一句話：「階段性的執行，會讓青商會務更

加的紮實！」，各位伙伴們，您還記得最初加入青商會的動機嗎？您還記得加入青

商會面對各個階段的訓練與活動進行、配合、榮譽的象徵，都在您心裡造成多少的

成長與影響？通常我們隨著職務的不同，也漸漸的會有不同的看法來面對青商未來

的生涯規劃，不論如何，青商會利用階段性的資源建立，讓許多青商會友都有不同

層面的訓練與執行青商會務的動力。而樹人要在此告訴各位，我們因為面對越來越

多的挫折時，就需要不斷的向挫折挑戰，勇於面對也成為一個肯負責任的青商人，

樹人相信，有許多的青商會務都是透過階段性的執行來完成，而每個區域的最盛大

的活動與成果展現也就是在區域大會中；在區域大會中，完成了許多階段性的任

務，也同時完成了青商會務的重要使命，因為這樣的成果展現，也讓許多青商會友

體會到團隊的力量在於合作、配合、分工與協調；這是青商會最可貴的生存意義，

也是為了您個人人生中最精采的一筆。 

 

樹人在去年競選總會長時提出了一本工作計劃書，來向全國會友說明理想中未

來一年的規劃和方向，很慶幸的這些想法得到大家的認同和支持，讓樹人能夠成為

第五十三屆總會長。此刻，我要非常感謝的說：「因為青商會有你們陪我一起，讓

我感受到人生最滿足的一刻」，因為大家可以看到計劃書裡所描述的工作，已經一

步一步的在實現，我們不僅是實現自己的理想，同時也明白的感受到這樣滿足於

「勇於負責」青商精神！樹人希望因為每個腳步的踏出去，都因為有您的支持，讓

我們有更多更好的收穫！ 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

很多人給樹人許多的建議，我呢！也同時會想問您：您想為青商會做些什麼？

樹人認為，先思考要為青商會做什麼，才能接著下一階段：青商會能為我做什麼？

如果您可以告訴我：總會長，這件事情我會如期完成的！我想，您對青商的最大貢

獻莫在於此了。樹人祝福每個青商會友都有不同的青商人生，那是精采可期的，右

手掌握住的，也不能讓左手可以得到的輕易溜走。 

 

祝賀 北區大會圓滿成功！ 

 

 



 

 

 

國際青年商會中華民國總會 總會長 宋樹人 

      體現青商最大的價值 

－台灣青商動起來－ 

～祝賀                                     聯合月例會順利成功～ 

 
 

欣逢                 分會承辦                                聯合月例會，樹人除了在此與                      

區所屬各分會共同分享這樣的盛會，同時，也要向全國優秀的青商會友報告，這些日

子以來，樹人想與各位分享的青商會的喜悅！這屬於青商會給予的成就與快樂我們無

法收藏起來自己獨享，與各位一起品嚐才是青商人生中最大的快樂！！ 

 

                   相信，大家都參與了三月中旬，世界副主席 Alice Kam 來訪的各區域的行程，樹

人很感謝大家對於世界總會活動的肯定，也願意一同來聽取世界總會長官為我們帶來

的許多創意與鼓勵。尤其，大家在支持總會國際機會組努力的同時，樹人也體認到，

由世界總會傳遞下來的訊息，也都能被大家所接受；在這次的接待過程中，Alice 不

斷的提到世界總會今年的工作目標：3M→會員數(Membership)、行銷(Marketing)、媒

體(Media)三個重要的層面，來闡述世界總會為了全球青商會友的設計與認證；因為

青商會是一個以企業精神來發揚高品質管理的專業領域，我們希望各分會、各區域都

能因為「會員數的成長」達成「行銷青商」的學習個體，並進而讓青商的能見度不斷

擴大，以媒體的力量開創出最大的青商價值。 

 

                 樹人認為，青商制度是一代影響一代的，藉由每次的例會，尤其是聯合月例會這

樣大型的活動，每每都希望每個青商會友把握機會讓所屬分會的年度精神與其他分會

共享，因為這樣的青商成就不僅是鼓勵永續發展的動力，也是開發青商既有的資產與

機會；以總會年初推動的聯合報系統、希望在各高中職學校推銷青商的活力、辦理公

益性的捐血活動、在拜會總統 陳水扁先生時，樹人也以青商會不斷朝向國際性舞台 

 

 

 



 

 

 

 

的努力在推銷青商，樹人希望各分會支持總會的活動，因為你們的配合也就是我們青

商行銷最大的寶藏，而上述的 3M 也是必需經過這樣的行銷，無形中就會達成許多的

會員成長，因為吸引社會大眾的眼光，這也將促使媒體與傳播的版圖擴大。 

 

樹人以十二萬分的誠意向各位優秀的青商會友表達最深的感謝，因為你們在不

斷的為青商做許多無人可以比擬的努力，在這歡樂的氣氛之餘，大家也都不忘自己在

青商應有的認知，我們彼此共勉之，在把歡樂帶到生活中時，也體會到對於個人、家

庭、社會、國家的責任，這也就是加入青商會最大的成就所在！ 

 

            最後，祝福各位，例會圓滿順利，事事順心！ 

 



熱血青商年代 服務嶄新未來 
 

 

 

 欣逢    區舉辦聯合月例會，文益謹代表中區各

會友向大會主席      執行長及  區所有首席暨 

全體會友們表達祝福之意,並預祝大會圓滿成功，同 

時也要向承辦本次大會的      分會，      會長及 

 其會友們，對於你們的熱心籌辦及樂在其中的精神表

達肯定之意，相信貴分區能因今天活動的緊湊與精彩，讓參與的會友們青商

生涯裡留下最美好的回憶， 

更寄盼貴分區能因此而更加茁壯與團結。 

在聯合月例會，相信很多會友都會帶著家庭的成員來共同參加，青商會

友們平常除了忙於事業還撥空學習青商會務的經營，與家人相聚的時間相對

減少，趁著這樣的活動，帶著親愛的家人一起來參加讓他們更了解咱的青商

社團，咱的青商朋友，大家一起聯誼交流，所以若有適當的機會量帶著我們

的家人來參與青商活動，相信這是正面的。 

文益來自中二區烏日分會，今年接任總會副會長來輔導中區，文益本著

對就去做，不對就需改進，不可違背良心的精神和大家一起勉勵，文益定秉

持著最大的熱誠及努力來為中區青商會友服務。 

最後謹祝 

      大會圓滿成功 

 

                          2005 年副總會長    

                         陳文益 



 
          杜國良 TREVOR  

會務副會長 南區會主席   

 

                

 

社團文化的沈澱，是社團精神的濃縮！深大社團的聲音，是深大社團的未來！ 

社團的存在需要您的努力，社團的發展需要您的智慧。 

有一種力量，叫團結。有一種聲音，叫思想。有一種責任，叫奉獻。 

有一種結果，叫感動。有一種組織，叫青商。 
 

欣逢_____區聯合月例會，國良謹以南區大家長身份，代表青商全體會友，表達誠摯的祝

福，並恭祝大會圓滿、順利成功！ 
 

『聯合月例會』一直是分會間聯繫彼此情誼、會務共享，及區域團結的最佳方式之一。

它藉由加強小區域的團結，來奠立整個大區域的向心力；在「團結、思想、奉獻、感動」流

動之間，無形中凝聚了一股力量及防護罩，分會不僅只是「單一」團體經營，而是整個區域

共存互惠延續下的一個大家庭。  
 

青商會會務因一年一任的拼湊，而釀成會務無法連貫經營，會友的流失是現今各分會最

為困擾及擔任分會長最大的負擔之一，嚴重的影響到會友的青商規劃往往只停留現狀，對於

擔任一位「領導者」，大家反倒是卻步閃躲；『南區』幅員廣大，含蓋六十個分會數，係屬台

灣青商區域佔地最大，以及會友數最多的一個區域；但迫於現實環境困頓的衝擊及現今分會

經營的困難，今年尚有「圓山」、「壽山」、「澄清湖」、「北港」及「朴子」，五個分會未產出首

席代表；國良衷心盼望係屬這個大家庭的每個分會，於 2005 年都能健碩經營及永續長存，祈

透過南一區執行長-蔡明諺、南二區執行長-蔡榮堂、南三區執行長-林書田及南四區執行長-
林琳森的關照協助下，這個大家庭除了和樂、融洽外，我們所凝聚的力量也將會是歷年來最

強最無敵的！ 
     
「一個人成功很不容易，但是守住成功更不容易；一個社團的發展實不簡單，但要持續

長遠更不簡單。」這之間的關係在於您的堅持，進而無形中所散發的社區影響力及分會成長

的持續力。國良祈與南區所有會友只享甘苦，也共同為南區未來打拼，秉持宋總會長「信念

創造夢想、行動成就青商，台灣青商動起來！」的理念，讓最充滿活力熱情的南區，漂漂亮

亮的走出去，仰首大步的往前跨，亮麗的成績單、奪標的船頭旗，將飛揚在南區最蔚藍的天

空中的！加油吧！ 
 

http://www.taiwanjc.org.tw/JcData.asp?LNo=1&JcNo=000&MbNo=140
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